

Pide Palestina a Corte Penal Internacional investigar a Israel



La Habana, 22 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores y Expatriados de Palestina, Riyad Al Malki, solicitó este martes a la Corte Penal Internacional que investigue varias acciones israelíes contra su pueblo.

De acuerdo con un comunicado de prensa de la Cancillería, divulgado en Ramallah, Al Malki entregó en La Haya una demanda a Fatou Bensouda, fiscal de la instancia judicial mundial para que abra una pesquisa legal sobre los asentamientos israelíes en los territorios palestinos ocupados.

Se destaca en el texto que esa estrategia legal representa un paso importante e histórico hacia la justicia para el pueblo palestino, que continúa sufriendo constantes crímenes, generalizados y sistemáticos.

También se argumenta que esa solicitud se hizo impostergable dada la gravedad e intensificación de los crímenes cometidos en el territorio de Palestina, y la impunidad con que los funcionarios israelíes y otros ciudadanos cometen esas violaciones. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162789-pide-palestina-a-corte-penal-internacional-investigar-a-israel>



Radio Habana Cuba